
 

 

  

ATA DE REUNIÃO DIA 4 DE MARÇO DE 2024 

 
No dia 04 de março de 2024 às 10h20 foi iniciada a reunião ordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de fevereiro, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

                          Pauta reunião passada: 
 
1) Convidar a GCM Ambiental participar da reunião. 
2) Solicitar uma vistoria em terreno Rua Francisco Xavier da Rocha muita 

água parada. 
3) Possibilidade de implantação de uma Base da GCM Ambiental dentro do 

Clube Náutico. 
4) Instalação de um gradil no Parque Ecológico Estrada da Baronesa. 
5) Verificar se o Parque Ecológico pertence à Prefeitura ou ao Estado. 
 

1) Foi enviado um convite da reunião para o e-mail da GCM Ambiental 
2) Tem que abrir um protocolo através do 156, pois quem vistoria água parada é 

saúde ou zoonoses. 
3) Tem que ter um abaixo assinado para que seja criado um processo SEI 

pedindo a possibilidade de implantação da Base da GCM Ambiental.  
4)  Tem que ter abaixo assinado solicitando a instalação de um obstáculo para 

prevenir acidentes no Parque Ecológico, abre um Processo SEI.  
5) O Parque Ecológico pertence ao Estado, o setor de cadastro confirmou.  

 

As eleições foram prorrogadas, temos 14 candidatos para concorrerem a 16 vagas 

para o próximo mandato, a votação presencial será dia 7 de abril aqui na 

Subprefeitura das 10 h às 16h, a posse dos novos conselheiros está prevista para 

26 de abril. 

Dia 22 de março é dia Mundial da Água todos estão lembrando. 

Dia 28 de fevereiro às 18 horas teve reunião online, todos os conselheiros foram 
convidados, foi encaminhado um link para o e-mail de cada conselheiro, assunto 
discutido. 

• Agenda 2030 dos CADES Regionais 
• Encontro dos CADES Regionais 
• Agenda 2030 ODS – Virada ODS (Retrospectiva) 

 Rute postou no grupo de ZAP a gravação dessa reunião. 



 
Gerson está representando a Débora Kelly do Clube Náutico, pede se tiver SEI 
solicitando a Base da GCM Ambiental passar o número pra a Débora Kelly. 
 
Edson sugere montar uma comissão e falar com administrador do Parque Ecológico 
sobre as demandas citadas. 
 
Wilson fala que os moradores jogam lixo nos córregos e precisa desapropriar 
mesmo, conta que não gosta participar de reunião online, acha que tem que ser 
presencial. . 
 
Paulo disse que não conseguiu acesso a reunião, por isso não participou. 
 
Wilson reclama que temos que falar sobre os ODS, que o povo constrói de qualquer 
maneira, ninguém obedece as leis, não procuram engenheiro para acompanhar as 
obras, falta muita responsabilidade da prefeitura em fiscalizar e cuidar mais da 
zeladoria. 
 
Paulo fala que discorda, pois a zeladoria da Subprefeitura está muito boa, fazem 
muita limpeza, poda e os moradores jogam entulho assim que acabam de limpar, 
fala que  essa gestão está trabalhando muito, mas a demanda é muio grande e o 
povo não colabora. 
 
Gerson fala que hoje em dia tá difícil pois a assinatura de um engenheiro é muito 
caro, por isso o povo acaba fazendo sem alvará e engenheiro, fala que mora no 
Parque Santo Antonio e a zeladoria está boa. 
 
Wilson pede zeladoria nas calçadas, pois estão com muito mato precisa de limpeza 
por parte dos proprietários, e fiscalização por parte da Subprefeitura, fala sobre ODS 
vida na água, muita enchente.   
 
Maria Dos Anjos reclama que os munícipes não cuidam e o Poder Público também, 
fala que não tem divulgação sobre a dengue, precisa mais atuação do poder 
Público; Quanto ao direito à moradia tem muitas invasões na região, o povo está 
largado, na área de mananciais tem sempre invasões, falta fiscalização, calçadas 
em muitos lugares, disse que também é a favor da volta da taxa de lixo, e que tem 
que saber cobrar o poder Público, a falta de limpeza é porque a prefeitura não 
administra direito, todos os políticos tem que serem cobrados, que só chegar até ao 
Ministério Público que tudo começa a funcionar, reclama que tem uma creche na 
Rua Benjani Cosin que estava entrando água quando chove por falta de limpeza do 
córrego, avisa que começaram a limpeza do córrego; conta que veio solicitar a 
limpeza na reunião do Conselho participativo. Disse que está terminando o mandato 
de conselheira e não conseguiu a implantação do Eco ponto e do Bom Prato no 
fundão, o povo não consegue vir até ao Piraporinha comer no Bom Prato; O CRAS 
também não consegue tem muita gente nas filas e só distribuem 60 senhas, está 
muito difícil, pede a retomada das hortas comunitárias. 
 
Elisabete reclama de muito lixo e água parada nas ruas, fala que a dengue está aí. 
 



José Vianes fala que para o próximo mandato colocar ordem e controle fala de 4 
minutos de cada um; quanto os ODS conta que acompanhou a reunião na UMAPAZ, 
tinha vários cientistas e só tinha ele de conselheiro  na reunião e todas foram 
presenciais. 
 
Marlene disse que ficou afastada uns dias e que a SAS e o CRAS mudou para a 
parte de cima do Bom Prato Piraporinha, está mais fácil para os munícipes acessar, 
a Supervisora Luciane pede para informar que o CRAS Ângela está sem 
acessibilidade e que já tem um novo local alugado com instalações melhores; o 
CRAS do Vera Cruz está difícil pois falta a documentação das casas que foram 
indicadas, a documentação tem que ser completa com planta, IPTU os proprietários 
pedem um aluguel alto e tem que ser calculado o valor venal do imóvel, e pago o 
valor comercial da região; O ponto principal é o imóvel, o CRAS do CIC Sul é o que 
vai ser  transferido para o Fundão, existe um SEI com abaixo assinado mas 
realmente ainda não foi encontrado um imóvel apto. 
 
Caio fala que cuida do território dos APAS do Parque Santo Antonio, apresenta a 
Dayana nova Gestora do Monte Azul que vai participar das reuniões.  
 
Tatiane relata que o Inspetor Fabiano atendeu muito bem fez ronda no parque, e 
que o pessoal da subprefeitura fez uma vistoria, mas ninguém é o responsável pelo  
problema da água suja que cai no lago,um joga para o outro, o APAS do Parque do 
Lago fez o teste da água que está ruim, conta que o pessoal da Florestana está 
plantando 600 mudas, é  para compensação ambiental e nas calçadas estão 
plantando árvores frutíferas.   
 
Nada tendo mais a tratar encerramos a reunião às 11h55.  

Justificativa de ausência na reunião de hoje. 
Maria Aparecida está em consulta 
 
 Pauta para a próxima reunião dia 01 de abril 2024. 
 

1)Montar modelo de abaixo assinado solicitando uma Base da GCM 

Ambiental dentro do Clube Náutico Guarapiranga. 

2)Montar modelo de baixo assinado solicitando a implantação de um 

gradil no Parque Ecológico Guarapiranga, localizado na Estrada da 

Baronesa, JD. Aracati. 

Lista de presença na reunião ordinária: 

1)  Wilson da Silva Galvão 

2) Maria dos Anjos Pires da Silva   

3)  Paulo Sousa Soares 

4) José Vianes da Silva 

5 ) Marlene Alves Teixeira da Silva    

6)  Edson Aparecido da Silva                                                                                                                                       



 7) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

8) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira 

9) Caio Vilas Boas Costa 

10) Dayana Sungaudio Brito  

11) Cristina Fufa do Amaral 

12) Cleide Dias O. Silva 

13)Elizabeth Massari 

14) Francisco Manoel do Carmo 

15) Gerson S. Cabistani    

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 

 

 

 


